

レポート：日本・コスタリカ交流会「鯉のぼりを作ろう」



4月26日（日）にコスタリカ日本語教師会主催、大使館の協力のもと日本文化センターで交流会が行われました。

日本語学習者 35 名の参加があり、折り紙の鯉のぼり、新聞紙のかぶと作りなど端午の節句の風習を伝える楽しい会になりました。

これからも定期的にこのような交流会を行っていくつもりですので、会員の皆さんもご興味があれば、ぜひご参加・ご協力ください。



Reporte: Intercambio Japón-Costa Rica "Hagamos koinobori"

El día domingo 26 de abril se llevó a cabo una sesión de intercambio en el Centro Cultural Japonés, el cual fue organizado por la Asociación de Profesores de Japonés de Costa Rica y también contó con la colaboración de la Embajada del Japón.



En total participaron 35 estudiantes del idioma japonés, los cuales pudieron disfrutar de actividades tradicionales del Día del Niño en Japón, tales como los koinobori (adornos en forma de pez carpa), y kabuto (casco de samurái) hechos con periódicos.

De ahora en adelante se planea llevar a cabo este tipo de actividades regularmente, por lo que invitamos a todos los Asociados que tengan interés a participar y colaborar con nosotros.

